

Rajoy se va y el PP mira a Feijóo

Relevo. Tutelaré la unidad del PP hasta el congreso exprés de julio, donde se elegirá al nuevo líder

Pugna sucesoria. Núñez Feijóo es el mejor colocado frente a las antagónicas Santamaría y Cospedal



Rajoy, ayer en su intervención. :: AFP

«Pienso que ha llegado el momento de poner el punto final». No hubo expectativas frustradas ni necesidad de interpretar las palabras de Mariano Rajoy. Explicito como pocas veces, el presidente del PP anunció su adiós ante la plana mayor de su partido y todos entendieron, tanto en la vertiente política como en la emocional, que asistían al término de una era que él ha dirigido. La lógica del PP y la lógica de quien ha ejercido de líder de los conservadores durante 14 años confluyeron así, algo inusual en los últimos tiempos, en el Comité Ejecutivo del fin de ciclo. «Es lo mejor para el PP y para mí -zanjó-. Y creo que también para España».

P28 EDITORIAL25

EL NUEVO GOBIERNO

Sánchez mezcla peso político y gestión

Conforma un equipo sólido para dar réplica a quienes le auguran un incierto futuro

El Gobierno que terminará de completar hoy Pedro Sánchez no es para salir del paso. Los nombres conocidos confirman una mezcla sólida de peso político y gestión. P34



Carmen Calvo
Vicepresidenta y ministra de Igualdad



Josep Borrell
Asuntos Exteriores



Meritxell Batet
Admon. Territoriales



Nadia Calviño
Economía



María Jesús Montero
Hacienda y Admon. Públicas



José Luis Ábalos
Fomento



Teresa Ribera
Energía, Medio Ambiente y Cambio Climático



Carmen Montón
Sanidad

ANDALUCÍA

Sánchez tiende puentes con Díaz al nombrar a Montero ministra de Hacienda

María Jesús Montero, hasta ahora consejera de la Junta, se incorpora al Gobierno de Pedro Sánchez como ministra de Hacienda. Su elección tiene un doble significado:

de un lado, supone un gesto hacia Susana Díaz. De otro, el presidente muestra su intención de abordar la nueva financiación autonómica. P23



MARBELLA ILUMINA SU FERIA

Los fuegos artificiales dan el pistoletazo de salida a la celebración de San Bernabé P4

La playa del Faro se llenó para ver el espectáculo de luz y sonido. :: JOSELE-LANZA